



Spirituellement et moralement, ils s'enferment dans un espace clos. Pourtant, a poursuivi Monseigneur, au début de l'ère chrétienne, « les apôtres du Christ, spirituellement restaurés par la table eucharistique s'en allaient dans le monde pour y prêcher ; ils parlaient une langue compréhensible et accessible à leurs contemporains ».

« Restez fidèles à l'Église orthodoxe, à ses dogmes, à ses canons, à sa doctrine morale, à ses rites et à ses traditions, mais gardez un esprit missionnaire qui nous aidera à témoigner de la vérité de l'Orthodoxie sans offenser personne, sans effrayer mais en attirant les gens à l'Église » a souligné le métropolite Hilarion de Volokolamsk. Il a souhaité aux membres du clergé l'aide de Dieu dans leur ministère. S'adressant aux paroissiens, Mgr Hilarion les a invités à tenir fermement dans la foi orthodoxe et à la transmettre à leurs enfants et à leurs petits-enfants.

Le président du DREE a ensuite répondu aux questions des prêtres concernant le dialogue interorthodoxe et interchrétien.

En souvenir de sa visite, Mgr Hilarion a offert à l'archevêque Georges une *panagia*.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54785/>